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djay回顾队伍经历：EG的“蓝图计划”让我们错失很多比
赛机会

 

2020 年 5 月，Jonathan“djay” Dallal与 Josh “PwnAlone” igue 和
Ben“ben1337”Smith
作为核心，一起参加了他们的第一场正式比赛。两年后的2022年9月，在
Jonathan “Jonji” Carey 和 Wesley “viz” Harris 的帮助下，已经变成EG
White后他们在Fragadelphia 17 决赛中战胜了 BIG Academy夺得了冠军。

尽管djay帮助队伍赢下了北美最大的国内赛事，而且有优秀的个人发挥
，但对于已经是阵容中的元老级人物来说现实是残酷的。距离夺冠仅仅
两个月，尽管djay以1.09的rating排在队伍第二，还是被俱乐部下放至了替
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补席。在接受媒体采访时，djay回顾了队伍的经历和他被换下的原因，
他表示对队友并没有任何怨恨。

你已经为EG White和Party Astronauts效力了很久的时间，而早在New
England Whalers时期，你和ben1337、PwnAlone就已经成为队友了。对此
，你是如何下定决心离开队伍的？

“不幸的是，离开队伍并不是我的决定。我在替补席上的时候，我意识
到自己之前在队伍中犯了一些错误，但我和ben1337以及PwnAlone一起打
了很久的比赛，我非常喜欢他们，也想和他们继续打比赛。显然，随着
时间的推移，你会开始注意到会对彼此产生怨恨，但偶尔的矛盾我们通
常都能很好的解决。”

你之前和ben1337当了很久的队友，考虑到我们NA与其他欧洲优秀IGL的
差距，你认为他是一个什么样的IGL？

“ben1337是那种会付出大量努力的IGL，他非常开放，也愿意听取想法
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。他和我的关系很不错，我们的队内关系也非常融洽，你要知道，作为
指挥真的很容易在连续输掉几回合，就会脱离你之前计划好的战术，而
且会有心理上的问题。但他有时候会听我在游戏中的指挥，所以我和他
当队友相处的很好。”

2022年6月，djay、ben1337和PwnAlone三人曾效力于Party
Astronauts，他们作为Evil Geniuses的“蓝图计划”被签下，改名为EG
White。此外，EG俱乐部还签下了Carpe Diem整队，称为EG Black。

虽然加入了老牌俱乐部，但djay还是会有一些疑虑。这家俱乐部拥有三
支不同的队伍，肯定会出现一些利益上的冲突以及赛程安排该怎么进行
。djay在加入ATK的第一个月里，他就参加了近16场比赛。但EG
White效力的半年时间里，djay跟随队伍只参加了16场比赛。

围绕EG的话题，考虑到你们在加入EG
White之前很长时间没收到赞助，可以谈一谈你从Party
Astronauts加入EG是一种怎样的体验吗？
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“在EPL之后，我们曾有机会获得RMR的资格。后来在参加RMR时，我
们和EG进行了谈判。很明显，我们都没有为大俱乐部效力过，我曾短暂
效力于CLG，但这两个俱乐部完全不在同一水平上。能够被EG签下相当
于是梦想成真，但在某些方面，我们还是有一点犹豫。对我来说，比赛
安排是一个问题，因为我们知道不能参加每一个比赛。遗憾的是，作为
一支北美的队伍，我们选择的俱乐部非常有限，拒绝了加入EG那就太傻
了。”

正如你刚刚所说的比赛安排，俱乐部必须清楚哪支队
伍去参加哪个比赛。你们为了其他的EG队伍放弃了参加ECL，在这期间
你的感受如何？

“据我所知，这不是我们所能掌控的。我们没有选择参加哪个比赛的全
力。说实话，我很高兴我们不用在打ECL的比赛了，我已经打了很久这
个比赛。我们获得了一些其他预选赛的参赛资格，还有在隆德举行的Pin
nacle杯赛事参赛名额。在Fragadelphia赛事中，EG有两支队伍同时参赛，
这有些超出了我们的预期。

客观的说，效力于EG的五六个月里，我一共参加了大约16场HLTV有记
录的比赛，但是我在ATK的20天里，我差不多也打了16场比赛。”
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就像你一开说的你和ben1337、PwnAlone一起打了很久的比赛，当你有机
会去墨尔本和隆德打比赛的时候，但成绩却并不如意，队伍那时候的士
气怎么样？

“显然，去参加欧洲或者国际赛事然后被击垮并不是一段很愉快的经历
。当时的我们并没有太多的国际赛事经验，所以这并不完全令我们沮丧
，它更像是一记警钟，一个深刻的提醒，提醒我们并没有想想的那么好
。我们之前自认为是北美TOP4的战队，并不是说北美很强，但我们确实
是北美做的最好的队伍之一。然后我们就前往了欧洲，我们就被那些强
队击碎了。我们心想：好吧，也许我们需要回到战术板上重新思考欠缺
的东西，我们甚至在连基本功的方面都有所欠缺。

尽管这很令人沮丧，但它也有很多内容可以借鉴、学习。就士气而言，
我不认为击垮了我们，相反它给了我们更多动力，我们一直在为新的目
标而努力，所以看到这样的一个再次成长的机会，有点像是鞭策我们在
工作中投入更多的努力。”
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你在EG呆了半年，所以除了一个俱乐部下有四支队伍，还有很多围绕“
蓝图计划”的东西，这有给你们带来了其他的想法吗，你能给我们谈一
谈EG跟你们提出了什么保证吗？

“首先是训练赛吧。作为一支北美战队而言，能供你约高强度的训练赛
的队伍非常有限。可悲的是，其中大部分都是巴西队伍，比如oNe、pai
N和MIBR。

我们不经常和Liquid或是Complexity打训练赛，他们的情况和北美赛区有
些脱节。还有就是在训练室我们在西雅图待了五六个星期，平常和EG Bl
ack打打训练赛，每天在训练室彼此相处，培养出了不错的友谊和化学反
应。

如果我们在家里坐在电脑上打五六个小时，结束一天，这些情况是不会
有的。我们在训练室完成了一天的训练后，一起出去喝一杯，吃吃饭，
也会提升队伍的化学反应和队友之间的关系，我们之间形成了更好的联
系。”
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你刚刚提到了不同队伍也偶尔会聚在一起，相互之间有所联系。在上个
赛季，EG的主队和Stewie2K都有很大的下滑，这是否影响了你们的训练
室的氛围，还是他们主队的事情和你们关系不大？

“正如大家所知，EG的主队是最不稳定的队伍。他们平常的训练一般是
和EG White和EG Black打，我们在审视自己队内的问题和未来的发展，
所以对我们而言，平常只需要思考，是否会失去一名可能升到主队的选
手，其他的事情我们不用考虑。

近几年来，退役年龄的说法开始发生变化。karrigan在30多岁终于捧起了
Major奖杯，随着多位顶级选手年龄的增长，人们开始觉得年龄并不是关
键因素。在29岁时，djay被下放至EG White的替补席。

与此同时，ATK也在同一时期宣布了他们正在寻找选手想要替换motm。
djay的机会来了，他也在采访中聊到了转会的详情。”

你现在已经加入了ATK，我们聊聊转会的事情吧。从EG离开到加入ATK
，你花的时间并不长，这段时间发生了什么？

“在EG官宣前的一个月我就知道了自己要被下放。之后，我一直都在寻
找机会。另外，我也在考虑退役转教练或者是内容创作者。很多人认为
NA队伍缺少好的战术体系和教练，我认为这是我未来退役后可以走的方
向。

很巧的是ATK在那时候决定下放motm，寻找新援补全阵容。我后来联系
了教练，进行了一番交谈，我跟他谈到了我在队伍的位置和我为队伍能
够带来什么。再后来，我们打了大概四五场训练赛，他觉得我完全可以
胜任队伍第5人的身份。因此，人们觉得这是一个匆匆的转会。但在我的
角度上，这是一个艰难的过程。”
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你刚刚说有想过退役后做教练，你当时有跟EG说这个想法吗？

“一开始有人和我讨论是否能够去EG
Black，因为当时他们也在进行阵容调整。EG Black的教练和我聊了一会
，但我认为他所说的并不适合我。我后来与valens有过交流，跟他说我想
当分析师之类的，希望他们有需要的话就联系我。

我马上就30岁了，继续在CS领域发展是一件好事。不过我还不知道能不
能成为一名合格的教练。但如今，我仍然想打比赛。valens给了我转教练
的信心，ATK给了我继续参加比赛的机会。

在EPL S15的比赛里，djay随队Party Astronauts惨淡出局。他现在迫不及待
地想重返EPL赛场。另外随着巴黎BLAST的临近，打入Major也是djay和队
友们的目标。djay之前离安特卫普Major非常接近，后来他在ATK里约Maj
or的遭遇也很类似。如今经过磨合，ATK和djay都希望能在RMR上更进
一步。”
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ATK在2023赛季你们有什么计划吗？

“我们有过讨论，队伍的计划是努力获得更多比赛的资格。我个人的话
，打入Major是我非常渴望的事情。我在CS上花了非常多的时间，我也
希望可以有所回报和收获。

即将到来的2023赛季，队伍的首要目标是获得联赛的资格，然后收获国
际赛事经验。在线下比赛的经验尤为重要。根据V社现在的排名，我们
或许能够直邀进入RMR的封闭预选赛，这真的很好。”

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16736729996468.html
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